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Introducción  

El año 2014 ha sido un a ño muy intenso para todo el movimiento cannábico, a todos los 

niveles. La Federació d'Associacions Cannàbiques de Catalunya ï CatFAC está satisfecha con 

el recorrido que ha podido hacer la organización durante todo el año. Obviamente, con el 

paso del tiemp o también se detectan aspectos a mejorar que la memoria nos permite poner 

de relevo y reformular en el ejercicio del siguiente año. El que es innegable, y lo demuestra 

la gran cantidad de actividades que ha organizado y dónde ha participado, es que todas l as 

asociaciones federadas han hecho un gran esfuerzo para que salieran adelante todos los 

proyectos colectivos.  

Empezábamos el año celebrando el Primer Congreso de la CatFAC donde escogíamos las 

personas que formarían parte de la Comisión Técnica, aprobába mos el proyecto de la 

organización y el reglamento interno que establece el funcionamiento. Para nosotros, se 

trataba de una cita especial donde poníamos inicio a una etapa de la federación mucho más 

estructurada y profesionalizada. A nivel interno, hemos ido creciendo hasta llegar a las 27 

asociaciones federadas en 2014. Hemos iniciado el proyecto de autoregulación creando la 

sistemática de auditorías internas y haciendo el ejercicio con todas las asociaciones. También 

hemos iniciado las peritaciones como ejercicio de transparencia en los cultivos. Hemos 

activado todos los grupos de trabajo de la federación creando todos los protocolos necesarios 

de funcionamiento y materiales correspondientes. Hemos organizado talleres y formaciones, 

donde destacamos la fo rmación organizada con la Coordinadora de Asociaciones de 

Barcelona (CAB) y la Fedcac, específica para asociaciones cannábicas.  

Sin haber asentado los fundamentos de la estructura de la Federación no habríamos 

conseguido seguir el ritmo que la agenda insti tucional nos ha marcado este año. Ha sido el 

año de la Regulación! Hemos trabajado con la Generalitat de Catalunya y con el Parlamento 

de Catalunya para ver como acababan aprobando una propuesta de regulación que a pesar 

de que nos reconocía y esto ya supo nía un adelanto considerable en nuestra situación, queda 

muy lejos de cubrir las necesidades de nuestro día a día. Finalmente, aprobaba un paquete 

de recomendaciones municipales que quedará a elección de los Ayuntamientos aplicar o no y 

no hace referencia ni al cultivo ni al transporte. Hará falta, a lo largo del 2015, seguir de 

cerca aquellos ayuntamientos que han manifestado la intención de hacer algún tipo de 

ordenamiento que nos afecte y sobre todo habrá que plantear una campaña específica para 

concienc iar a los diferentes partidos políticos de nuestras necesidades. Barcelona será donde 

se hará más necesario hacernos fuertes y hacer sentir nuestra voz porque los derechos de 

las personas usuarias se tengan en cuenta y así, consolidar el que puede ser un m odelo de 

referencia a los otros pueblos y ciudades. Al mismo tiempo, a lo largo del 2015 tendremos 

que seguir trabajando con la Generalitat porque implemente el registro específico o los 

programas de reducción de riesgos, entre otras acciones. La incidenci a política será una 

prioridad tanto en Catalunya como en el estado español a través de la FAC. De esto  

depende conseguir un cambio de paradigma en las políticas de drogas que las conduzcan al 

respeto a la libertad individual y a la educación de las person as para un consumo 

responsable.  

Desde la CatFAC hemos querido poner el énfasis en la relación con otros movimientos 

sociales, a hacer red desde nuestro movimiento. Es por eso que a lo largo del 2014 hemos 

intensificado nuestra relación con la Coordinadora de Asociaciones de Barcelona ( CAB) de la 

que hemos entrado a formar parte, del Consejo de la Juventud de Barcelona ( CJB) con quien 

colaboramos en el grupo de drogas que han c reado, la Federación Catalana de 

Drogodependencias ( FCG), la Fundación Salud y Comunidad ( FSD), The International Center 

for Ethnobotanical Education,  Research & Service ( ICEERS), Energy Control ( EC), el 

Movimient Cannàbic Català ( MCC) o la ini ciativa de la Plataforma Regulación Responsable 

(RR)que se está empezando a gestar. También formamos parte de la Comisión de Trabajo de 

Drogodependencias del Ayuntamiento de Barcelona ha creado como un e spacio de debate 

entre todos los actores.  

http://www.cab.cat/
http://www.cjb.cat/elconsell/
http://www.fcd.cat/nova/ca/content/qui-som
http://www.fsyc.org/conocenos/
http://www.iceers.org/index.php?lang=es
http://energycontrol.org/
https://www.facebook.com/MovimentCannabicCatala
http://www.regulacionresponsable.es/
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A lo largo del 2014, nuestra presencia ha sido mucho más visible tanto en los medios de 

comunicación como en la red. La noticia más destacada seria, por un lado, el lanzamiento de 

la nueva web y, por la otra, la c onsolidación de la campaña propia que este año ha girado en 

el entorno de la persona usuaria. Hemos participado activamente al Sant Cannut, a la 

Marcha Mundial de la Marihuana en Barcelona y en Madrid, en diferentes ferias y festivales. 

Hemos hecho notas d e prensa propias y la convocatoria de una rueda de prensa estrechando 

las relaciones con los periodistas y mejorando nuestra repercusión mediática.  

A nivel terapéutico hemos seguido desarrollando el programa del doctor Parés e impulsado 

las actividades de reducción de riesgos a las asociaciones. Acabamos el año con un convenio 

de colaboración con la Fundación Salud y Comunidad que firmaremos a principios del 

próximo año y que nos permitirá hacer un salto cualitativo importante al servicio de 

acompañamiento a las personas que libremente deciden utilizar el cannabis como paliativo.  

Entre las manos tenéis sólo un resumen de todas actividades que las personas que forman 

parte de la CatFAC han realizado. Somos una federación formada por asociaciones de 

personas a ctivistas, personas que quieren cambiar las normas, que quieren más libertades. 

Ha sido un año donde hemos ganado algunas batallas pero la lucha continúa!  

Con vosotros, todo es posible!  

Viva la CatFAC  
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Representación  

Objetivos Previstos para el 2014  

-  Mejorar la estructura de la federación que se propone en el congreso del 6 de Febrero . 

La mejora de la estructura se realiza de manera organiza puesto que constantemente 

estamos realizando mejoras intentando que los cambios sean graduales y asumibles por el 

grupo, la incorporación de Patricia Amiguet y la cohesión entre los miembros del grupo 

mejoró sustancialmente en este 2014. La implicación de los miembros es lo más importante 

para mejorar la estructura.  

-  Cohesionar las asociaciones federadas, informando sobre la actualidad del movimiento 

cannábico y fomentando la participación de estas en las diferentes comisiones.  

Se visitaron todas las asociaciones federadas, en estas visitas se informó de la situación de 

la federación, algunas asociaciones necesitaron asesoramiento y conseguimos reconducir 

situaciones singulares colaborando en el asesoramiento y aportando una visión más amplia 

sobre la situación del movimiento cannábico y conocimientos jurídicos. Creemos que este 

objetivo tenemos que continuar trabajand o en  este 2015, puesto que es un trabajo que se 

tiene que realizar en continuo consiguiendo mejorarlo.  

Durante este año hemos tenido pocas incorporaciones a la comisión técnica, pero en parte 

fruto de este trabajo empiezan a ver nuevas incorporaciones com o la de David de 

Nuevo9vilannabis al grupo de cultivos y otros que esperamos que lleguen este 2015.  

-  Colaborar y apoyar a las diferentes asociaciones federadas a llevar a cabo sus objetivos, así 

como ayudarlos en la comunicación con las administraciones l ocales.  

Debido a los cierres ocurridos a finales del 2014 y la importante repercusión que estos tienen 

para cualquier asociación, damos por no cumplido este objetivo, estamos trabajando en 

crear un "mapping" para actuar en la política municipal, que incorp orará documentos de 

apoyo. La Política municipal es diferente en cada municipio debido a múltiples factores como 

la densidad de población, grupo que lo gobierna, pactos políticos, extensión, ubicación ... 

entre otros, las asociaciones del mismo municipio, tendrían que tener reuniones conjuntas 

para poder trabajar en equipo políticas, estrategias y colaboraciones con el ayuntamiento, 

por ejemplo el de Barcelona, sería quizás la mejor manera de dar a conocer la CatFAC a los 

grupos políticos, instituciones y c iudadanía.  

Ayudamos a diferentes asociaciones a conseguir sus objetivos o mejorar para conseguirlos, 

aunque los resultados fueron positivos, tenemos que conocer mejor los objetivos de los 

federados para poder unir esfuerzos y llegar antes a detectar situac iones de riesgo para las 

asociaciones.  

-  Colaborar en los diferentes grupos, facilitando información, contactos, herramientas 

necesarias.  

El trabajo entre los grupos fue excelente y la cohesión entre estos es muy buena, 

continuaremos trabajando para mejora r por nuestra parte este objetivo puesto que creemos 

haber recibido mucho más del que aportamos y esto ha facilitado que cumpliéramos con la 

Mayo ría de nuestros objetivos.  

-  Planificar la incidencia política a nivel parlamentario catalán.  

Fruto del buen tr abajo realizado en el ámbito del "Parlamento Catalán" por toda la CatFAC y 

como representante de este grupo de representación, este 2014 hemos mejorado en nuestra 

comunicación con los partidos políticos, hemos conocido mejor el trabajo y el funcionamiento 

del "Parlamento Catalán", así como lo de los diferentes partidos políticos. A final de año se 
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presentó la propuesta de regulación de asociaciones cannábicas bajo criterios de salud, que 

sería aprobada finalmente el 29 de enero. Esta regulación recoge mucha s de nuestras 

propuestas cómo son los criterios de acceso o la creación de un registro específico de 

asociaciones cannábicas en el "Departamento de Justicia de la Generalitat de Catalunya". A 

la siguiente legislatura catalana habrá que profundizar en esta regulación para conseguir 

regular, los usuarios terapéuticos, los criterios de transparencia, los transportes de cannabis 

y cultivos del mismo.  

De momento este reconocimiento por parte de la administración ha generado que diferentes 

ayuntamientos reconozc an las asociaciones como entidades del tercer sector y trabajen junto 

a estas diferentes normativas al respeto, puede tener repercusiones positivas para el 

movimiento cannábico en general.  

-  Representar la voz de la CatFAC a los medios de comunicación.  

Hem os atendido los medios que se han puesto en contacto con nosotros, hemos generado 

diferentes noticias de prensa, participando en mesas redondas, charlas, acontecimientos, 

ruedas de prensa organizadas por el grupo de comunicación y por entidades externas o en 

que participamos activamente.  

Al analizar los resultados nos parece que el objetivo se cumplió alrededor del mensaje 

transmitido en los artículos, entrevistas y documentales, con las nuevas incorporaciones 

pretendemos ampliar nuestro trabajo.  

-  Mantener  relaciones con la FAC, las 8 federaciones territoriales cannábicas, el sector 

económico cannábico y realizar incidencia política en el estado español coordinadamente con 

el resto de la estructura estatal.  

El trabajo en la FAC fue intenso y laborioso, las diferentes velocidades por parte de algunas 

federaciones territoriales dentro de la misma FAC, las realidades sociales tan diversas en 

cada comunidad autónoma, las diferencias económicas entre las asociaciones que producen 

cannabis para el mercado comercia l , pero sobre todo las diferencias ideológicas alrededor 

del cultivo y la transparencia, han creado tensiones y brechas difíciles de salvar dentro de la 

propia FAC, que se han evidenciado con la salida de EUSFAC de la propia FAC.  

Participamos activamente dentro de la FAC que impulsa el proyecto que pretendía la creación 

de un grupo de técnicos de diferentes ámbitos, esta se constituyó en Diciembre del 2014 y 

que se dio un año para presentar una propuesta de regulación integral y transversal que 

tendrá a lo s ciudadanos,  usuarios o no de cannabis, como piedra angular.  

Hemos mejorado las relaciones con el sector económico del cannabis, ampliando las 

colaboraciones, asistiendo a acontecimientos pero sobre todo a través de nuestro código de 

buenas prácticas es c uanto más nos hemos acercado a este sector muy importante para 

nosotros.  

-  Conseguir más participación en el grupo y conseguir profesionalizarnos algo más a través 

de la contratación de personal administrativo que se encargue de la agenda y la creación de 

documentos.  

Conseguimos nuevas participaciones, como Patricia Amiguet y muchas colaboraciones otros 

grupos que hicieron que el trabajo fuera mucho más sencillo. La contratación de personal 

administrativo no fue posible, tampoco necesaria puesto que estos t rabajos fueron realizados 

en gran parte por Gemma Lago y Patricia Amiguet, además de participar en la 

representación ya sea ante los medios como ante instituciones o partidos políticos. Creemos 

necesario trabajar para conseguir la contratación para este 20 15  

 



 

P
á

g
in

a7
 

Proyectos para el 2014  

-  Crear un servicio de atención al federado, donde estos puedan exponer sus quejas y 

reflexiones.  

Este proyecto no se llevó a cabo el 2014, esperamos que en 2015 sea un proyecto 

consolidado.  

-  Mantener reuniones periódicas con l os partidos políticos para hacer incidencia y 

seguimiento a la propuesta de regulación del gobierno.  

Este proyecto se ha realizado durante todo el año en diferentes ámbitos, a propuesta de 

regulación se trabajó estrechamente con el "Departamento de Salud d e la Generalitat de 

Catalunya", los debates fueron intensos y los encuentros fueron varios hasta llegar a un 

consenso. En su paso por el "Parlamento de Catalunya" se trabajó con todos los grupos 

parlamentarios a través de sus representantes de la comisión de Salud, también hemos 

trabajado con los representantes otras comisiones de diferentes partidos políticos.  

Hemos mantenido reuniones con representantes de diferentes partidos políticos, fuera del 

ámbito de las instituciones, para compartir inquietudes con  ellos y transmitir nuestra 

propuesta de regulación, traducida en código de buenas prácticas, creemos importando dar a 

conocer nuestro proyecto y propuestas de cambios legislativos en el 2015 año de elecciones 

municipales, autonómicas y estatales.  

Se reali zó y continúan realizando trabajos y aportaciones en diferentes municipios a través 

de las asociaciones federadas apoyando presencialmente en aquellas reuniones con los 

ayuntamientos en las que la asociación lo solicita, trazando estrategias de incidencia o 

aportando contactos e información. Este año acompañamos Green House Manresa, 

Pachamama al distrito de gracia en Barcelona, mención aparte el Ayuntamiento de Barcelona 

en que nos hemos reunido con los grupos más destacables como el PSC, ERC, ICV y CiU. En  

este ayuntamiento participamos de manera activa en el "Consejo Municipal de Bienestar 

Social" dentro del "Grupo de Trabajo de Drogodependencias" que coordina Oriol Romero. 

También visitamos a la "Agencia de Salud Publica" del ayuntamiento de Barcelona e 

intercambiamos impresiones sobre nuestras propuestas.  

-  Generar argumentarios periódicos para los responsables de las asociaciones federadas.  

Este objetivo no fue conseguido, estamos trabajando para conseguirlo en este 2015, 

partiendo del trabajo que ya ten íamos hecho.  

-  Mantener Reuniones semanales Con la Comisión técnica de la CatFAC compuesta por las 

personas coordinadores de cada área de la CatFAC para coordinar el día a día de la 

federación.  

Cada lunes la comisión técnica de la CatFAC se reúne para comp artir información y organizar 

los trabajos y proyectos que todos los grupos llevan a cabo, desde el grupo de 

representación encontramos muy positivo este encuentro puesto que podemos contrastar 

datos, trabajar el discurso y unificar criterios de actuación.  

-  Mantener reuniones bimensuales con el departamento jurídico de CatFAC para ir perfilando 

nuestra táctica y estrategia.8  

Este Proyecto se cumplió en parte puesto que las reuniones no fueron bimensuales, sino 

semestrales aunque individualmente nos hemos r eunido con los juristas asiduamente. 

Creamos un googlegroups con los abogados que han querido participar, que ha funcionado 

muy bien para hacer consultas y crear argumentación jurídica sobre nuestras propuestas.  
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-  Mantener reuniones semanales con la Junt a Directiva de la FAC y los representantes de las 

otras f ederaciones regionales de la FAC . 

Las reuniones periódicas de la FAC continúan realizándose con normalidad, el trato con las 

federaciones regionales es fluido y periódico. Actualmente Jaume Xaus es e l Presidente de la 

FAC de manera temporal hasta que una nueva Junta Directiva tome las riendas de la Fac.  

-  Mantener reuniones mensuales con los representantes de otras asociaciones y federaciones 

catalanas fuera de la CatFAC. Este proyecto se cumplió en p arte puesto que las reuniones no 

fueron bimensuales, sino semestrales aunque individualmente nos hemos reunido con los 

juristas asiduamente. Creamos un googlegroups con los abogados que han querido 

participar, que ha funcionado muy bien para hacer consulta s y crear argumentación jurídica 

sobre nuestras propuestas..  

Se han mantenido reuniones con FEDCAC y con muchas asociaciones fuera de la CatFAC, si 

bien es cierto que habríamos intensificar este trabajo para hacer llegar el mensaje de la 

CatFAC además asoc iaciones.  

-  Mantener reuniones bimensuales  con los representantes del Gremio de growshops de 

Catalunya.  

A pesar de que el trato es fluido y permanente las reuniones no se han llevado a cabo, 

esperamos en este 2015 intensificar y realizar reuniones con una periodicidad más realista 

con las necesidades de ambos colectivos.  

-  Mantener reuniones trimestrales con los representantes otros sectores del movimiento 

como los bancos de entonces, ferias y revistas.  

Hemos creado lazos con algunas empresas del sector, re forzado con otros, aunque con las 

revistas cannábicas es quizás con la parte del sector con la que tenemos mejor 

comunicación, las relaciones con Cáñamo, Soft Secretos, Marihuana TV y *Canna se han 

intensificado y crecido en calidad.  

-  Atención continua a los medios de comunicación para hacer incidencia social y normalizar 

todo el en torno al movimiento.  

La atención a los medios de comunicación fue continua y muy potente a nivel catalán y 

estatal, este año tuvimos repercusión mediática internacional en Alem ania, EE.UU., Italia, 

Suiza y Francia entre otros, en prensa, radio y televisión.  

Los mensajes que pretendíamos difundir se transmitieron muy bien, en general creemos 

haber cumplido con nuestro cometido aunque este proyecto ha supuesto un gran esfuerzo 

par a los miembros del grupo, también han supuesto grandes hitos y mucha satisfacción para 

todos los participantes. Así y con el bagaje y la experiencia obtenidos creemos que podemos 

continuar mejorando en este 2015 y estamos planteando nuevas estrategias de 

comunicación.  

Resumen Actividad  

Enero  

Título actividad: Atención a los medios de comunicación.  

Fecha : Todo  el mes.  

Resumen:  Atención  a: Las Mañanas de tv3, informativos de la Sexta, informativos canal8, Lo 

mate de Catalunya Ràdio, y unos 15 diarios de todo el estado.  

Título actividad: Participación en *los actos de San Canuto  
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Fecha : 18 /01/2014  

Resumen:  Presentación  de ICEERS y mesa redonda con los representantes de los partidos 

políticos catalanes al Hemp Museum invitados por el Movimiento Cannàbic Català.  

Febrero  

Título actividad: Reunión Yolanda, comisión de drogas de la ICAB  

Fecha : 11 /02/2014  

Resumen :  Reunión  para establecer los vínculos de acción con la CatFAC para #promover el 

estudio, la reflexión y la investigación de las circunstancias que rodean las  causas de la 

drogadicción y la delincuencia que se deriva.  

Título actividad: Reunión a Recen Club  

Fecha : 12 /02/2014  

Resumen:  Reunión con los responsables del club para establecer el vínculo de colaboración 

con la CatFAC y conocer las necesidades del organ ización para adaptarse al código de buenas 

prácticas.  

Título actividad: Reunión con IPDS, Instituto Política de Drogas y Sostenibilidad.  

Fecha : 19 /02/2014  

Resumen:  Reunión  con Òscar Parés  para sumar argumentos y acciones conjuntas y 

establecer una protoco lo de colaboración activo entre las dos organizaciones. Buscando la 

máxima representatividad de los consumidores y consumidoras de drogas.  

Título actividad: Reunión con el responsable de Green House en el Estado español.  

Fecha : 19 /02/2014  

Resumen:  Encuentr o con la organización Green House para dar a conocer la alternativa 

social que des CatFAC se está planteando a las instituciones del estado Catalán, intercambiar 

opiniones con las políticas que establecieron la "legalización" del consumo de Cannabis a los 

países Bajos y buscar puntos comunes para realizar una regulación del cannabis a nivel 

catalán los más representativa posible.  

Título actividad: Reunión con FEDCAC en Torre Jussana  

Fecha : 20 /02/2014  

Resumen:   La comunicación entre las dos organizaciones es  una prioridad en este año y dada 

el gran interés de las administraciones para conocer el modelo de asociaciones Cannabis, hay 

que unir contextos y establecer una línea de intervención conjunta.  

Título actividad: Atención al diario de México, Excelsior.  

Fecha : 21 /02/2014  

Resumen:   el modelo asociativo esta cruzado fronteras y varios países latinoamericanos ven 

en la alternativa española una fórmula para establecer una regulación del Cannabis en sus 

países de origen, el diario Excelsior es el número uno en v entas en México y motivados por la 

reciente regulación de Uruguay, está estudiando las diferentes regulaciones en nivel mundial 

que este gen estableciendo.  

Título actividad: Reunión Green Age.  
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Fecha : 21 /02/2014  

Resumen:   Después de la Visita del Grupo de territorio, y la comunicación formal de la 

organización para unirse a la organización, se realiza una visita informal para conocer el 

funcionamiento y proyecto de Green Age, y se ofrece la colaboración necesaria para 

adaptarse al código de buenas prácticas  .  

Título actividad: Entrevista televisión Suiza.  

Fecha : 25 /02/2014  

Resumen :  Suiza  fue una de las primeros países a establecer una modelo de *autoconsumo 

de cannabis, pero después de su marcha atrás y su estricta regulación del Cannabis, se 

abren nuevas pu ertas para establecer un sistema de dispensación de Cannabis, en que ha 

influido muy positivamente la alternativa del "Modelo español", para conocer esta alternativa 

vinieron a conocer a la organización.  

Título actividad: Reunión de juristas CatFAC  

Fecha : 26 /02/2014  

Resumen:  La necesidad de contestar el modelo hace que tengamos que buscar el 

argumentar jurídico en el cual se fundamente nuestra propuesta a la Generalitat, con esta 

intención se organiza una reunión con los juristas voluntarios de CatFAC, para  establecer los 

fundamentos de nuestra propuesta de regulación del Cannabis.  

Título actividad: Reunión con IPDS  

Tipo: reunión  

Fecha : 27 /02/2014  

Resumen :  el  Instituto sobre políticas de drogas y sostenibilidad (IPDS) Cada vez más 

personas y colectivos advie rten de la regresión democrática que parece querer imprimir el 

Partido Popular en diferentes frentes. El anteproyecto de seguridad ciudadana, conocido ya 

popularmente como "Ley mordaza" es uno de ellos. Des CatFAC ofrecemos toda nuestra 

colaboración para l a realización de campañas o actos reivindicativos por l a derogación de 

esta propuesta.  

Marzo  

Título actividad: Reunión Isabel Ribas, ICV Ayuntamiento BCN  

Fecha:   11/03/2014  

Resumen:  Fuimos Patty y Jose para realizar un primer contacto y trasladarlos sobre  todo el 

problema de las licencias exageradas que se están imponiendo a las asociaciones 

cannábicas. Nos sentimos muy muy tratados y tomamos muchas notas por ambas partes.  

Título actividad: Reunión con Núria Segú, Grupo parlamentario PSC  

Fecha:   13/03/201 4 

Resumen:  Fuimos Jaime Prats, Jaume Xaus, Patty y Jose, fue muy interesante y nos dio la 

oportunidad para corroborar que el PSC tiene muy cerca  la FEDCAC, influencia que queda 

patente en una proposición que nos dejaron leer.  
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Título actividad: Charla Sp annabis  

Fecha : 16 /03/2014  

Resumen :  La charla trataba sobre la situación de las asociaciones  cannábicas en Catalunya, 

el cierto es que hubieron muchos problemas técnicos y no pude mostrar la presentación que 

llevaba preparada.  

Título actividad: Reunión con Joan Colom  

Fecha:   20/03/2014  

Resumen:  asistimos la Patty, el Jaume  Prats, el Jaume Xaus y Jose, por parte de la CatFAC. 

Por otro lado, María , Víctor y Joan Colom, este último pudo asistir poco tiempo, nos pidió que 

nos mantuviéramos al margen de político s y de medios de comunicación. Se los solicitamos 

que se reconociera un horario más amplio y hablamos de que las licencias tuvieran 

diferentes niveles.  

Título actividad: Reunión con Laura Jaurrieta, PSC Ayuntamiento ï Barcelona.  

Fecha:  25/03/2014  

Resumen:   Fuimos Gemma Lago y Jose, por parte del PSC asistieron Laura Jaurrieta y Jordi 

Sans. En esta reunión se estableció un primer contacto y aprovechamos para trasladarles 

sobre todo el problema de las licencias, nos sentimos muy muy tratados. El sr. Sans con ocía 

bien como funciona el sistema de adjudicación de licencias del ayuntamiento de Barcelona, 

nos explicó como se podían proponer dos tipos de licencias, una para locales de concurrencia 

pública y otros privados, pero que cumplan igualmente con la extracc ión de humos, la doble 

puerta y el sistema anti - incendios.  

Título actividad: Reunión Begoña Montalban, Grupo parlamentario CIU  

Tipo: reunión políticos  

Fecha : 26 /03/2014  

Resumen:  Fuimos la Yema, Jaume Prats, Jaume Xaus y Jose. Aunque no estaba muy 

informad a sobre la materia, sí que nos transmitió que todos los partidos con representación 

política en el Parlamento querían regular por diferentes motivos. Le hicimos llegar nuestra 

necesidad de hablar con un representante de CIU e n el Ayuntamiento de Barcelona.      
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Abril  

Título actividad: Reunión con la JD de la FAC . 

Fecha:   02/04/2014  

Resumen :  Reunión  Vía Skipe para organizar las próximas reuniones y accionas que desde la 

organización estatal se establecen para este 2014. La creación de nuevas Federaciones 

regionales se una los objetivos principales.  

Título actividad: Mesa de bienestar y salud al ayuntamiento de Barcelona.  

Fecha:  07/04/2014  

Resumen:   La interacción cono las entidades del ayuntamiento de Barcelona se de vital 

importancia para interceder en las  accionas que se van a emprender y orientar ante la 

próxima regulación de las asociaciones Cannábicas. Esta reunión sirvió para crear un vínculo 

de colaboración y intercambio de documentación.  

Título actividad: Reunión con el grupo parlamentario del PP.  

Fecha : 09 /04/2014  

Resumen:   El partido popular es contrario a la regulación de las asociaciones cannábicas, 

pero ante la necesidad de conseguir la máximo apoyo al parlamento se inician una ronda de 

reuniones los con los representantes del esta organización p ara dar a conocer nuestra 

propuesta y definir los puntos de unión de las dos organizaciones.  

Título actividad: Reunión con la JD de la Fac.  

Fecha:   09/04/2014  

Resumen:  Reunión vía Skipe con los representantes de las federaciones regionales, para 

establece r las propuestas regulatorias que se están realizando a nivel estatal, y preparar la 

estrategia para la propuesta unitaria de la regulación del Cannabis.  

Título actividad: Reunión con FEDCAC a Torre Jussana.  

Fecha: 09 /04/2014  

Resumen:  el intercambio de inf ormación y la puesta en marcha de una estrategia unitaria es 

necesaria para garantizar la efectividad de las propuestas que desde le movimiento 

cannábico catalán, la puesta en marcha desde los partido político con representación 

parlamentaria de una propue sta de regulación hace que nuestras peticiones confluyan en 

una unitaria línea de acción.  

Título actividad: Visita ASOMA BCN  

Fecha:   14/04/2014  

Resumen:  la incorporación de los compañeros y compañeras de Asoma Bcn   organización, el 

grupo de representació n realizar una visita a la sede para ofrecer su ayuda a las necesidades 

que desde la asociación necesiten, estableciendo un vínculo de colaboración.  
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Título actividad: Reunión Con la JD de la FAC . 

Fecha: 16 /04/2014  

Resumen:  Reunión  Vía Skipe, para expone r los documentos realizados desde los integrantes 

de la FAC y poner en debate el régimen intento, abriendo un periodo para presentar y 

modificar los artículos que rigen la organización.  

Título actividad: Visita Recen, participación y Seguimiento, control d e la administración.  

Fecha: 16 /04/2014  

Resumen:  La ausencia de Recen a las asambleas generales y grupos obligatorios, hace que 

el grupo de representación coordine una reunión con la junta directiva de la organización 

para detectar o establecer los motivos de la baja participación con la organización.  

Título actividad: Reunión Con la JD de la Fac.  

Fecha: 2014.04.23  

Resumen:  Reunión  Vía Skipe, en que se presentaron los documentos del régimen interno y 

se acordó la fecha para la realización de la asamblea gene ral del 2014, en que se trajera a 

votación las propuestas presentadas des a federaciones regionales.  

Título actividad: Participación a la mesa de bienestar y salud del ayuntamiento de Barcelona.  

Fecha: 2014.04.24  

Resumen:  La participación con organizacione s del tercer sector social, es una de las 

prioridades que desde el grupo de representación se han establecido para hacer de nuestras 

propuestas un documento consensuado y la máxima representatividad de los actores 

implicados.  

Título actividad: Visita a RDM , por el grupo terapéutico y gestión del artículo a Soft Secretos.  

Fecha: 2014.04.28  

Resumen:  La redacción de un artículo del diario Soft Secretos, en el cual se hablas de una 

asociación federada hace que desde el grupo de representación se interceda porqu e la 

información que aparezca sea lo más contextualizada posible y cuente con la aprobación de 

todas las partes participantes.  

Título actividad: Atención a diferentes medios de comunicación  

Fecha: Abril  

Resumen:  Atención  a varios medios de comunicación. El  mes destacado este mes es una 

entrevista 420weedTV. Entrevista realizada por Jaume Xaus, en la cual se expuso la 

alternativa que supone la afiliación en la federación para contar con la máxima 

representatividad del sector a las negociaciones que se están realizando con los 

representantes políticos.  

  



 

P
á

g
in

a1
4
 

Título actividad: atención telefónica y presencial  

Fecha:  Abril  

Resumen:   Este mes hemos atendido a diferentes asociaciones, empresas y abogados por 

teléfono y con reuniones personales. La atención telefónic a a las asociaciones federadas en 

una prioridad para el grupo de representación, para orientar y dar respuesta con la máxima 

efectividad posible.  

Junio  

Título actividad: Colaboración en el estudio de Vendula Belackova  

Fecha:  06/2014  

Resumen:  Nos reunimos  con Vendula y las asociaciones que acogerían el estudio, para 

estudiar, cuando se realizaría el estudio y en qué condiciones.  

Título actividad: Visita a Mar & Dala  

Fecha:  2014.06.04  

Resumen:   Tuvimos la oportunidad de visitar Mar & Dala, asociación feder ada, a la cual 

teñimos una agradable acogida por Carlos, Sergio y unos cu ántos socios en su sede social.  

 

Título actividad: Visita Blow  

Fecha:  04/06/2014  

Resumen:   Fuimos a la asociación federada Blow, donde nos atendieron muy amablemente, 

un concepto ab ierto y dinámico de asociación donde la diversión y el buen rollo están 

asegurados.  

Título actividad: Presentación 'Catalunya Social' -  Derechos Humanos y políticas de drogas: 

nuevas propuestas de regulación''  

Fecha:  10 /06/2014  

Resumen:  Asistimos  a la pre sentación de un libro por parte de Josep Rovira. Bienestar y 

desarrollo, sobre los diferentes modelos de regulación. La segunda hora fue un intenso 

debate sobre las políticas de drogas a los últimos años y como afrontar el debate de la 

regulación del canna bis. Cuando acabamos vem disfrutar de la compañía de los ponentes y 

de los asistentes al patio del Ateneo Barcelonés, intercambiamos información en un a mbiente 

distendido y agradable.  
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Título actividad: Reunión Sara Jaurrieta, PSC Ayuntamiento BCN  

Fecha:  2014.06.12  

Nos invitan a participar al Pleno del Ayuntamiento del día 18 de Junio  quiere que la 

moratoria de licencias de un año de licencias a asociaciones cannábicas, se transforme en un 

periodo de tres meses y que este acabe con una regulación clara s obre las actividades de 

estas asociaciones a la ciudad de Barcelona. Nos invitan a participar en el pleno del día 18 

Junio  2014 donde se votará. Reunión muy agradable a la cual asistimos Patty, Jose Afuera, 

Pep Sans y Sara Jaurrieta  

Título actividad: Visi ta de BTV a la CatFAC  

Fecha:  2014.06.13  

Resumen:   La "operación Sativa" a levantado un gran ajetreo mediático que ha llegado 

especialmente con interés a los medios de prensa locales, BarcelonaTV quería conocer el 

impresión CatFAC ante los recientes cierre s de asociaciones que  se han realizado en 

Barcelona.  

 

Título actividad: Asistencia al Pleno de Ayuntamiento de Barcelona.  

Fecha:  2014.06.17  

Resumen:   Invitados por el PSC fuimos muy muy recibidos por todos los grupos del 

ayuntamiento, a la vez invitamos a representantes de la FEDCAC porque también estuvieran 

presentes en este momento histórico. Por Mayo ría absoluta se instaba el gobierno a 

presentar una regulación en Barcelona de las asociaciones cannáb icas que llegará en 

Septiembre . 
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Título activi dad: Participación en el "Grupo de Trabajo sobre Drogodependencia s del 

Ayuntamiento de Barcelona  

Fecha:  2014.06.19  

Resumen:   Esta sesión del "Consejo Municipal de Bienestar Social, del Grupo de Trabajo 

sobre Drogodependencias", se basó en el resumen del t rabajo realizado durante el año, fue 

muy interesante asistir al resumen, ver los compañeros y contar con la asistencia de la Sra. 

Cristina Iniesta, delegada de Salud.  

Julio  

Título actividad: Formación en gestión de Equipos a Torre Jussana  

Fecha:  7, 14 y 2 014.07.17  

Resumen:   Participamos al curso de liderazgo y gestión de Equipos impartido por Manel 

Güell, A cargo del CAV a Torre Jussana, donde aprendimos de algunas Técnicas en ESTA 

Materia CON una nueva visión.  

Título actividad: Reunión de Junta Directiva FAC 

Fecha:  2014.07.09  

Resumen:   La reunión consistió al tratar, fundamentalmente, tres temas: es hicieron 

Aportaciones a la Propuesta de régimen Interno de la FAC ia la Propuesta de Regulación. Es 

formalizó el proyecto de renovación de la página web.  

Títu lo actividad: Reunión en el Parlamento de Catalunya  

Fecha:   2014.07.11  

Resumen:   Reunió CON Todos los Partidos políticos que tenencia Representación en el 

Parlamento, cono excepcional del PP. ESTA reunir la va soliciten la FEDCAC para revisar el 

Incumplim iento de plazos para la Regulación. Durante la reunión es evaluó la situación 

Cannábica catalana, concretó el cierre de asociaciones raíz de la Operación Sativa. Los 

Partidos que asistieron prometieron, por unanimidad ia todavía para consultar A SUS 

Órgano s de decisión, que el texto saldría en Septiembre  . 

Título actividad: Presencia a la 7a Copa Catalunya Grows  

Fecha:  2014.07.13  

Resumen:   Asistimos juntos CON activismo a la Celebración 7a Copa Catalunya Grows, que 

organiza el Gremio de Grows de Catalunya.  El Grow La Paz es llevó 3 premios. Es hizo 

hermandad entre el movimiento cannàbic.  

Título actividad: Reunión Federación Catalana de Drogodependencias  

Fecha:   2014.07.15  

Resumen:   la reunión fue una preparación de la jornada que Organizan Este año, donde la 

temátic o estuvo cannabis y Regulación.  
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Título actividad: Reunión con Martín  

Barriuso  

Fecha:   2014.07.22  

Resumen:   Estuvimos Reunidos para ANALIZAR la situación del movimiento cannàbic español 

y Compartiendo información para prepararnos papel 2015.  Reunión para la preparación de la 

reunión informal del TNI que se celebrara a Donostia el próximo Octubre . Se trabaja en la 

estructura de la FAC y se analizan las recomendaciones por esta de EusFAC, CatFAC y FAC -

SUR. 

Título actividad: Junta Directiva FAC  

Fecha:  2014.07.22  

Resumen:   Es trabajó al proyecto web de la FAC, es hicieron los Últimas Aportaciones a la 

Propuesta de regulación de la FAC y lo Regimos Interno. Es puso fecha por la cercana reunir 

presencial, el 2014.09.11 en Irún.  

 

Título actividad: Presentación del Cañamo 200.  

Fecha:  2014.07.23  

Resumen:   Presentación a Hemp Museum Barcelona de la publicación de "Cannabis auge y 

caída de una droga", Documento del TNI Editado por más de 50 Colectivos, entre ELLOS la 

CatFAC, el cual relata como empezó la Prohibición, los Suyas motivaciones, la situación del 

cannabis a la actualidad y a los  Posibles escenarios de futuro.  
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Título actividad: Entrega de premios I Torneo de Fútbol de la CatFAC  

Fecha:  2014.07.26  

Resumen:   Participamos y realizamos la entre ga de premios en este divertido Sábado del 

torneo de fútbol de la CatFAC.  

Título actividad: Presencia a Ganjautors  

Participamos al festival Ganjautors, interesando iniciativa que organiza Acción Cannàbica de 

Igualada.  

Fecha:  2014.07.26  

Resumen:   Asistimos  al primer torneo de fútbol de la CatFAC celebrado en Esplugues de 

Llobregat, en el cual participaron los Asociaciones federadas. Estuvo una jornada festiva, 

donde es realizaron varios Partidos por la mañana y por la tarde. Desde Representación 

hicimos lo entrega de premios del Acontecimiento.  

Agosto  

Título actividad: Reunión Junta Directiva FAC  

Tipo: Reunión.  

Fecha:  06/08/2014  

Resumen:   Se trabaja sobre la estructura de la FAC, donde se proponen varias opciones y 

recomendaciones por parte de las federacio nes territorial EusFAC, CatFAC y FAC -SUR. 

Título actividad: Auditoría ACCURLT  

Tipo: Auditoría  

Fecha:   06/08/2014  

Resumen:   Nos desplazamos en Sentmenat junto con activismo para realizar la auditoría de 

la asociación ACCURLT, donde nos atendieron Xavi y Ra miro, esta duró dos horas.  

Título actividad: Presencia a diferentes medios de comunicación  

Tipos: Medios de comunicación  

Fecha:   Julio  -  Agosto  

Resumen:   Durante estos dos meses hemos tenido un intenso trabajo de comunicación en 

los medios, hubieron cuat ro situaciones que lo provocaron: el cierre de las asociaciones de la 

FEDCAC, la presentación al Hemp Museum del número 200 de Cáñamo, el cese de las 

actividades de 49 asociaciones a la ciudad de Barcelona y la noticia de que se regularía el 

cannabis terap éutico en Cataluña. Nuestras intervenciones fueron a diferentes medios de 

comunicación como por ejemplo 8tv noticias, ETB, la radio nacional alemana, etc.  
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Septiembre  

Título actividad: Reunión de la FCD (Federación Catalana de Drogodependencias)  

Fecha :  2014.09.09  

Resumen:   Reunión para organizar el acontecimiento que se celebrará el día 22, debates y 

mesas redondas alrededor de la prevención de riesgos y la regulación del cannabis. Se 

decidieron los horarios y las personas que participarán en los deba tes.  

Título actividad: Asistencia a la feria de Irún.  

Fecha:  Del 11 al 14 de Septiembre  

Resumen:   Participación en nombre de la CatFAC.  

Título actividad: Reunión entre CatFAC y FEDCAC  

Fecha:  2014.09.15  

Resumen:   Nos reunimos con la FEDCAC para compartir  impresiones después de la feria 

EXPO-GROW, así como para analizar los escenarios futuros en nuestro territorio.  

Título actividad: Reunión informal, ABD, EC, CatFAC y Raquel Peyrauve, (ICEERS)  

Fecha:  2014.09.17  

Resumen:   La reunión nos permitió conocer me jor la realidad en Uruguay, así como conocer 

mejor la actualidad antiprohibicionista mundial. Y profundizar en nuestros conocimientos 

sobre los procesos participativos mundiales y las personas clave.  

Título actividad: Reunión informal, Grupo de Representac ión, Martín Barriuso y la PAUC  

Fecha:  2014.09.19  

Resumen:   Debatimos cuáles eran las mejores estrategias ante un posible cambio de leyes y 

regulaciones autonómicas. Donde pudimos intercambiar impresiones y unir unos puntos 

básicos desde donde poder trabaj ar en un cambio de leyes transversal.  

Título actividad: Estreno del documental Barcelonnábis  

Fecha:  2014.09.19  

Resumen:   Estuvimos al Hemp Museum Barcelona en la presentación de Andros y Raquel; 

Barcelonnabis, un buen trabajo que pronto podremos ver todos . El documental recorre el 

movimiento estatal  

Título actividad: Visita en el ayuntamiento de Gràcia.  

Fecha:  2014.09.25  

Resumen:   En motivo de apoyar a la asociación Pachamama en una reunión con técnicos del 

ayuntamiento, Patricia Amiguet, *Pachamama, José  Afuera, CatFAC. Donde se resolvieron 

dudas aunque no se llegaron a acuerdos por escrito, puesto que los problemas de licencias 

vienen del ayuntamiento de Barcelona.  

Título actividad: Charlada "El Trabajo educativo con jóvenes Consumidores de Cannabis"  

Fecha:   2014.09.25  
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Resumen:   Presentamos la charla de una hora, "De la prohibición al futuro, cannabis" en el 

edificio "Salvany" del "departamento de salud de la Generalitat de Cataluña", encarado a 

docentes que tratan con jóvene s que pueden consumir cannab is.  

Octubre  

Título actividad: Visita al Club de Tastadors de Cuello sano cabra. CTCC  

Tipo: visitas Asociaciones  

Fecha:   2014.10.02  

Resumen:   Visitamos el CTCC, que es Encuentra en Vic, Nuera Navarro, Jaume *Xaus y Jose 

Afuera, acompañados por Pierre y Jau me Prats. Un lugar Acogedor pleno de Detalles que 

expliquen la historia del local y el movimiento cannàbic Català. Buena Calidad a costes para 

el socio Muy buenos.  

Título actividad: La Trancada  

Tipo: charla  

Fecha:   2014.10.04  

Resumen:   Muy agradable el lu gar en Sant Pere de Ribes, un charla dirigida a personas 

jóvenes que participen de los casales auto gestionados  de Cataluña.  

Título actividad: La Trancada Fecha:  04/10/2014  

Resumen:   Muy agradable el lugar en Sant Pere de Ribes, una charla dirigida a per sonas 

jóvenes que participan de los casal es auto gestionados  de Cataluña.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Título actividad: Reunión Dpt de Salud y CatFAC  

Fecha:  08/10/2014  

Resumen:   Tuvimos un encuentro con Joan Colom que nos explicó de manera informal cómo 

sería el proceso y los acuerdos de la regulación catalana para las asociaciones cannàbiques.  
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Título actividad: Reunión en el Parlamento de Cataluña  

Fecha:   15/10/2014  

Resumen:   Reunión en el Parlamento de Cataluña con *Fedcac y los portavoces de todos los 

partidos de la comisión de salud del Parlamento de Cataluña. En esta no se discuten puntos 

concretos de la PR. Puesto que entendemos que se mejor aprovechar el actual consenso 

político para salir adelante esta PR y continuar trabajando en el futuro con el compromiso de 

todos los asistentes a la reunión.  

Título actividad: Ponencia a la X jornada de la Federación Catalana Drogodependencias.  

Fecha:  22/10/2014  

Resumen:   La FCD aglutina mes de 4000 entidades relacionadas con el mundo de las drogas. 

Esta jornada ha ido centrad a en la regulación del cannabis y las asociaciones, como nuevos 

agentes de prevención de riesgos. Se anuncia que desde el Dpt. de Salud se impulsará un 

programa  de cursos para los profesionales de las asociaciones, seguramente dirigido por 

Energy Control.  

 

Título actividad: Reunión con Joan Colom.  

Fecha:  22/10/2014  

Resumen:   En esta se discuten algunos aspectos de la PR del Parlamento de Catalunya.  

Título actividad: Reunión a Pachamama con diputados de ERC e ICV y varios miembros de la 

CT de la CatFAC.  

Fecha:  22/10/2014  

Resumen:   Se discuten algunos aspectos de la propuesta de regulación del Parl amento de 

Cataluña que se queria  aprobar. Se destacaron algunos aspectos relacionados con la misma, 

como por ejemplo  
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Título actividad: Medios de comunicación  

Tipos: Atención a mediados de comunicación  

Fecha:   Octubre  

Resumen:   Con la colaboración de comunicación, la CatFAC ha tenido presencia durante el 

mes de Octubre  en varios medios de comunicación y en varios países. Cómo por ejemplo: 

Tv3, Alemania, Chile, Colombia, etc.  

Título actividad: Debate informal TNI/FAC en Donostia.  

Tipo: Debate  

Fecha:  23,24 y 25  

Resumen:   Encuentro al inmejorable encuadre de la ciudad de Donostia, fuimos recibidos en 

la sala de plenos del ayuntamiento de jueves, y los debates se c elebraron al Palacio de 

Miramar. Los asistentes fueron expertos mundiales, políticos del estado español, activistas 

Cannàbic as de diferentes países y técnicos de renombre en la reducción de riesgos.  

Noviembre  

Tipo: de actividad: Visita Mar Verde en Girona  

Fecha  de celebración : 5/11  

Resumen:   Estuvimos reunidos con el presidente de Mar Verde, que nos explicó en qué 

situación se encuentra su asociación internamente. Así mismo nos pusimos al día alrededor 

de los inconvenientes de la posible regulación de licen cias a la ciudad de Girona, sus Mayo res 

inquietudes son las distancias y la anulación de posibles nuevas asociaciones.  

Tipo  de actividad : Asistencia Comisión Salud del Parlamento de Cataluña.  

Fecha de celebración : 06/11  

Resumen:   La Comisión de Salud prese nta la PR del Departamento de Salud firmada por 

todos los partidos excepto PP  

Tipo actividad: Apoyo en los juzgados a las declaraciones de Acción Cannábica de Igual ada 

Fecha de celebración: 11/11  

Título actividad: Rueda de prensa CatFAC al Hemp Museum  

Fecha de celebración : 07/11  

Resumen:   La CatFAC organiza una rueda de prensa para dar su punto de vista sobre la PR 

que presenta la Comisión de Salud. Esta se organiza des de comunicación y los ponentes son 

José A. Patricia A. y Jaume X. Se hace un análisis a la PR y se aplaude el trabajo de la 

Comisión, también se explican nuestras preocupaciones al respeto como las distancias etc.  

Título actividad: Apoyo a los juzgados en las declaraciones de Acció Cannàbica de Igualada  

Data de celebración: 11/11  

Resumen:   Asistimos apoyando en las declaraciones de Acció Cannàbica por el caso del 

"Cubierto", cuatro activistas encausados por un cultivo que sólo era una pequeña parte del 

consumo de sus socios.  

Título actividad: Participación en el estudio de Igenus.  
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Fecha de ce lebración : 27/11  

Resumen:   David Pere, de la fundación Igenus, lidera este estudio socioeconómico en que se 

pretende analizar que posibles consecuencias tendría una posible regulación d el cannabis al 

estado español.  

Título actividad: Reunión presencial JD  FAC Madrid  

Fecha  de celebración : 21/11  

Resumen:   Se prepara el AGE del día siguiente, se consensua  la hoja de ruta de la FAC hasta 

la AGO de Marzo .  

 

Título actividad: Asistencia al plenario del "Consejo Municipal de Bienestar Social"  

Fecha de celebració n: 26/11  

Resumen:   El plenario del CMBS de Barcelona se celebró a Sala Moragues (El Borne Centro 

Cultural), asistimos apoyando al grupo de Drogodependencias en el cual participamos 

activamente. Nuestro grupo que coordina Oriol Romero, hizo una mención a la  urgencia de 

abordar la regulación de los CSC basándose en criterios técnicos y realistas.  

Título actividad: Refuerzo a ACC420 a una reunión con el Ayuntamiento de San Juan.  

Fecha de celebración : 27/11  

Resumen:   Se va acompañando los representantes ACC420 en una reunión con el 

ayuntamiento de San Juan, la Diputación de Barcelona y representantes de las entidades de 

San Juan. En esta se discuten cuestionas propias de San Juan como la falta de participación 

social en las entidades, la carencia de comunicación  entre entidades, etc.  

Título actividad: Asistencia a todas las reuniones semanales por skype de la JD de la Fac.  

Resumen:   Se han sido trabajando mucho llevar tres documentos que creemos necesarios 

para el cambio a una nueva Fac. Estatutos, RRI, CBP. Tamb ién se preparan todos los detalles 

para la reunión presencial y AGE del 21 y 22 de Noviembre  entre otros.  

Título actividad: Atención a los medios de comunicación.  

Resumen:   Entre los de Noviembre  están TVE, 8 TV, etc.  
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Finanzas  

Objetivos Previstos para el 2014  

Cumplir con el presupuesto establecido para 2014.  

Inviable, el presupuesto por el 2014 preveía una serie de ingresos mucho por encima de los 

que han sido realmente. El proyecto económico que aparece al proyecto 2014 prevé unos 

gastos de 11020˰ al mes. Hablaba de un estado ideal pero lejos de las posibilidades reales. 

-  Revisiones del presupuesto para incluir una comisión de auditoría profesionalizada o 

externa.  

No se ha hecho ninguna revisión del presupuesto en e ste sentido, si que aparecía al proyecto 

económico pero no era viable de cabeza de las maneras.  

-  Acabar con la deuda federativa.  

La deuda federativa se ha reducido de 9905˰ de deuda antigua y -4215.64˰ de saldo real al 

cierre del mes de Abril  hasta 7138.3 2˰ de deuda antigua y -542.87˰ de saldo real a cierre 

del a¶o. Por tan, hemos recuperado 6439.45˰. 

-  Continuar la profesionalización de la federación.  

Durante el 2014, se ha añadido la plaza remunerada de la gestión de la peritación, a pesar 

de que esta pl aza ha sido cubierta Mayo ritariamente  por las asociaciones que hacían la 

peritación.  

Cómo se organizará el grupo el 2014  

Probablemente se establezcan 2 asambleas específicas  para tesorería, para debatir los 

objetivos 2014, convirtiéndolos en proyectos real es.  

Se proyectan las asambleas de finanzas para Mayo  y Septiembre   de 2014.  

Se han efectuado 3 asambleas, en Mayo , en Julio  y en diciembre.  

Herramientas de comunicación del grupo  

vía mail (financescatfac@gmail.com + el mail de cada tesorero), se valorará l a creación de 

un googlegroups.  

El googlegroup está creado y funcionando.  

Cómo hará las reuniones internas  

En asamblea extraordinaria de finanzas.  

Así se ha hecho.  

Con quien prevé hacer reuniones externas  

Con empresas del sector cannàbic o empresas de jardi nería interesadas al establecer 

convenios de colaboración.  

No se ha hecho ningu na reunión con ninguna empresa.  

Qué proyectos se marca por el 2014  
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-  Conseguir el presupuesto por la profesionalización de la federación en concreto la comisión 

de auditoría.  

No se ha avanzado nada en este sentido. Las auditorías no han contado con ninguna partida 

de dinero y los gastos se han cubierto con donaciones de las personas que han hecho las 

auditorías.  

Resumen actividades  

Enero  

Título actividad: informe de estado de cu entas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han e fectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Febrero  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Marzo  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  
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Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Abril  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la *CatFA C. 

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Mayo  

Título actividad: informe de estado de cuent as.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efec tuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la *CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gast os al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Título actividad: asamblea grupo de finanzas.  
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Tipo: asamblea.  

Fecha:  22/05/2014.  

Resumen:   Reunión del grupo de finanzas a Nuevo9vilannabis para tratar los temas: 

comunicación entre tesorerías, de donde se decidió hacer un formulario para notificar lo 

numero de socios que tiene cada asociación y sus tipos, optimización de recursos, reducción 

de gastos, e intentar encontrar un sistema para conocer realmente todos los  gastos de la 

CatFAC.  

Junio  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y  pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la *CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el me s.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Título actividad: reunión con la coordinadora del EST.  

Tipo: reunión.  

Fecha:  26/06/2014.  

Resumen:   reunión con la Marta para ordenar la gestión económica del equipo de servicio 

terapéutico de la federación.  

Julio  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del e stado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  
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Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad:  actualización del archivo de finanzas de la CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Título actividad: asamblea grupo de finanzas.  

Tipo: asamblea.  

Fecha:  22/07/2014.  

Resumen:   Se efectúa la reunión programada del grupo de finanzas de la CatFAC a Torre 

Jussana para ir mejorando la comunicación entre tesorerías (CatFAC -Asociaciones) y los 

proyectos de financiación alternativa.  

Agosto  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad:  transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Título actividad: reunión con el tesorero de MACA.  

Tipo: reunión.  

Fecha:  05 /08/2014.  

Resumen:   Visita a en David de la MACA para hablar de la deuda que la CatFAC té con ellos y 

la gestión del traspaso del teléfono que usa el EST de la federación.  

Septiembre  
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Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectu ado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Octubre  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la *CatFAC . 

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la federación.  

Título actividad: reunión con el tesorero de AVCC.  

Tipo: reunión.  

Fecha:  28/10/2014.  

Resumen:   Visita a Albert de Vallparadis para tratar temas de una consulta que hizo.  
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Noviembre  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el in forme del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que tenía que hacer la federación.  

Título actividad: actualización del archivo de finanzas de la CatFAC.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  todo el mes.  

Resumen:   se ha ido introduciendo los datos de los ingresos y los gastos al archivo y se ha 

efectuado un seguimiento de la actividad económica de la f ederación.  

Diciembre  

Título actividad: informe de estado de cuentas.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se ha elaborado el informe del estado de cuentas para presentarlo a la siguiente 

asamblea.  

Título actividad: transferencias y pagos.  

Tipo: administrativa.  

Fecha:  final de mes.  

Resumen:   se han efectuado las transferencias y los pagos que había.  
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Auditorías  

Objetivos Logrados el 2014  

El principal objetivo del Grupo de Auditorías era básicamente, su propia creación. La meta 

inicial er a la de establecer un marco, un funcionamiento, un ideario... para poder tener un 

autocontrol, una autoevaluación y una idea real (a la hora general y particular), sobre el 

cumplimiento del Código de Buenas Prácticas de la CatFAC.  

Un objetivo que también s e ha logrado es el de ofrecer la posibilidad de mejorar la gestión 

interna de cada asociación porque su funcionamiento se ajuste al CBP y respete el 

reglamento de la CatFAC.  

Durante este 2014, se ha conseguido establecer unas bases estables para poder pasa r en 

una segunda fase, más ambiciosa... el objetivo principal del 2015 será: la 

ñprofesionalizaci·nò del Grupo, de todo su ideario y funcionamiento. Para poder lograr poco a 

poco, una meta más ambiciosa, que es la de optimizar las Auditorías de tal forma, que tanto 

internamente cono externamente , se dé una imagen real de seriosidad y rigor. Entre 

todos/se tenemos que conseguir la máxima cohesión y homogeneización posible; todo/se 

tenemos que funcionar como federación, tenemos que trabajar juntos y de forma  similar, 

para fortalecernos y también fortalecer a la CatFAC.  

Para llegar a cumplir estos objetivos, necesitamos hacer los siguientes pasos:  

Establecer un calendario óptimo de las auditorías a las asociaciones federadas.  

Encuesta auditora.  

Auditorías a la s asociaciones en proceso de adhesión.  

Mejorar el Régimen Interno y el Código de Buenas Prácticas: Enmiendas  

Ayudar en la formación específica.  

Sistema de clasificación y calificación de las asociaciones según el grado de cumplimiento del 

C.B.P.  
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Autoges tión financiera.  

Resumen actividades  

Junio  

Título actividad: Elección Coordinador/a Grupo Auditorías de la *CatFAC.  

Tipo: Asamblea General Fecha:  05/06/2014  

Resumen:   Inicio del proyecto del Grupo de Auditorías. Oficialización a través de las 

votaciones de las diferentes asociaciones a la Asamblea General, del coordinador.  

Título actividad: METODOLOGÍA SISTEMA De AUDITORÍAS  

Tipos: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Junio  2014  

Resumen:   Primera elaboración de la praxis y/o funcionamiento del Grupo de Audi torías. 

Empezando por una propuesta embrionaria, para encontrar el método óptimo para poder 

auditarnos. Esta propuesta se basaba en tres pilares fundamentales:  

Encuesta anual (análisis de cumplimiento del código de buenas prácticas).  

Visita in situ a las a sociaciones (control de los seis libros de registro).  

Cumplimiento sin excepciones de las sanciones.  

Título actividad: Calendario Junio  -  Diciembre 2014  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Junio  2014  

Resumen:   Confección y presentación de la hoja de  ruta y calendario del segundo semestre 

de 2014. Aunque cómo es obvio, ha habido diferentes cambios en el calendario, debido a la 

complejidad a la hora de coordinar auditores y auditados, visitas en las suyos, confección de 

los informes... Se ha seguido un  hilo conductor necesario para organizar y optimizar todos 

los trabajos derivados del proyecto.  

Julio  

Título actividad: Propuesta y aceptación de la Guía Auditora y de la Encuesta de la visita in 

situ.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Julio  2014  

Resumen:   Durante la primera quincena de Julio , se trabajó, ultimar y aprobar la primera 

versión de la Guía, que utilizarán las compañeras y compañeros auditores para aplicar y 

desarrollar la propia auditoría. Junto con la encuesta que realizarán cuando visi ten la sede de 

cada asociación. Ambos documentos tenían y tienen un carácter dinámico, puesto que a 

medida de que el Grupo va adquiriendo experiencia, se pueden detectar *carències, 

necesidades... de forma que se han realizado cambios (cuando se han estima do oportunos), 

para optimizar, simplificar y/o mejorar estos documentos, ajustándolos a una mejor 

ejecución.  

Título actividad: Creación y distribución de tareas del Grupo de Auditorías.  
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Tipo: Trabajo interno ï oficina / Comisión Técnica.  

Fecha:  Julio  201 4 

Resumen:   Se ha conformado el grupo de trabajo del Grupo, distribuyendo tareas y 

elaborando un calendario para empezar a materializar los objetivos. Los voluntarios que 

inicialmente forman parte son: Marta y Ana (MACA), Eric (ACUC), Patty (Pachamama), Ak an 

(ACCAAT), Xavi y Ramiro (ACCURLT).  

Título actividad: Inicio de las auditorías.  

Tipo: Comisión Técnica / Visita auditora.  

Fecha:  Julio  2014  

Resumen:   Se decidió empezar las auditorías por aquellas asociaciones que forman parte de 

la Comisión Técnica de la CatFAC; el motivos: creemos que se necesitaba un periodo de 

prueba para evaluar las herramientas creadas; porque la implicación de estas asociaciones a 

la federación facilita el contacto y distribución de tareas iniciales; y la participación de las 

mism as hizo que los auditores/se dispusieran de un cierto tiempo para conocer y 

familiarizarse con la guía y encuesta auditora para evitar errores y pérdida de tiempo cuando 

se auditaran el resto de asociaciones.  

Para facilitar y vitalizar el periodo inicial,  se decidió formar un equipo de dos personas a la 

hora de auditar, para reforzar el aprendizaje y para observar como se puede mejorar el 

proceso auditor (uno/a observador/a y una persona que recopila los datos)  

Auditorías:  

29/07/2014 -  ACCAAT -  Eric y Ana  

31/07/2014 -  ACUC -  Ana y Marta  

Agosto  

Título actividad: Continuación auditorías.  

Tipo: Visita auditora.  

Fecha:  primera quincena Agosto  2014  

05/08/2014 -  PACHAMAMA -  Eric y Xavi  

07/08/2014 -  -  ACCURLT -  Jose y Ana  

Título actividad: Modificación, corrección  y optimización de la guía auditora.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Agosto  2014  

Resumen:   Durante el mes de Agosto , se realizaron tareas de modificación, corrección y 

optimización de la Guía Auditora, el documento que se basa la CatFAC a la vez d e realizar las 

Auditorías. Con la experiencia de realizar cuatro auditorías, se detectaron errores, 

repeticiones de preguntas... Por lo tanto, se adecuó la mencionada guía para hacerla más 

eficiente, eficaz y fácil por todo el mundo, por el que audita y po r quien es auditado.  
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Septiembre  

Título actividad: Continuación auditorías.  

Tipo: Visita auditora.  

Fecha:  segunda decimoquinta Septiembre  2014  

28/09/2014 -  ACCIÓN CANNÀBICA -  Ramiro y Patty  

Título actividad: Modificación, corrección y optimización de la guía auditora.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Septiembre  2014  

Resumen:   Durante el mes de Septiembre , dado  el dinamismo y la poca experiencia del 

Grupo de Auditorías, se continuaron desarrollando las tareas de modificación, corrección y 

optimizaci·n de la Gu²a Auditora; creaci·n de la versi·n ñ4.0ò. 

Estas tareas también nos van y entes sido permiten detectar errores e incongruencias del 

Código de Buenas Prácticas, por más adelante, crear un informe para pedir cambios al *CBP 

de la CatFAC.  

Oct ubre  

Título actividad: Continuación auditorías.  

Tipo: Visita auditora.  

Fecha:  Octubre  2014  

03/10/2014 -  LA MACA -  Patty y Ramiro  

07/10/2014 -  CANNAMITCH -  Xavi y 

Ramiro  

10/10/2014 -  MAR&DALA -  Marta y Akan  

14/10/2014 -  MARI SIN FRONTERAS -  Ana 

y Eric  

14/ 10/2014 -  ZUMOS -  Ana y Eric  

15/10/2014 -  AVAC -  Xavi y Ramiro  

17/10/2014 -  ASS 4.20 -  Patty y Akan  

17/10/2014 -  GREEN HOUSE CLUB -  Patty 

y Akan  

17/10/2014 -  AUC SURYA -  Patty y Akan  

24/10/2014 -  KAYA -  Ana y Eric  

28/10/2014 -  AVCC -  Ana y Ramiro  
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Título actividad: Modificación, corrección y optimización de la guía auditora.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Octubre  2014  

Resumen:   Durante el mes de Octubre , se repitieron las tareas de modificación, corrección y 

optimización de la Guía Auditora, creá ndose la versi·n ñ5.0ò del documento. Tambi®n 

volvieron a permitir detectar errores e incongruencias del Código de Buenas Prácticas, para 

ayudar a crear un informe para pedir cambios al CBP de la CatFAC.  

Título actividad: Definición y elaboración del docum ento resultado de las auditor²as: ñInforme 

Auditorò. 

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  segunda decimoquinta Octubre  2014  

Resumen:   Durante la segunda quincena del mes de Octubre , se iniciaron los trabajos para 

realizar el esbozo del documento ñInformo Auditorò. El documento que recibir§ cada 

asociación y el resultado final de todo el proceso de la auditoría, donde se podrá ver el grado 

de cumplimiento del CBP.  

Noviembre  

Título actividad: Continuación auditorías.  

Tipo: Visita auditora.  

Fecha:  Noviem bre  2014  

06/11/2014 -  ASOMA -  Patty y Ramiro  

19/11/2014 -  ATIC SITGES -  Ana y Eric  

25/11/2014 -  GREENAGE -  Patty y Ramiro  

28/11/2014 ï NOU9VILANNABIS -  Xavi y Ramiro  

28/11/2014 -  BASTHET -  Ana y Eric  
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Título actividad: Modificación, corrección y optimizaci ón de la guía auditora.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha :  Noviembre  2014  

Resumen:   Durante el mes de Noviembre , se volvieron a repetir las tareas de modificación, 

correcci·n y optimizaci·n de la Gu²a Auditora, cre§ndose la versi·n ñ6.0ò del documento. 

También volvieron a permitir detectar errores e incongruencias del Código de Buenas 

Prácticas, para ayudar a crear un informe para pedir cambios al *CBP de la *CatFAC.  

Título actividad: Elaboraci·n del documento resultado de las auditor²as: ñInforme Auditorò. 

Tipo: Trabajo interno ï oficina / Comisión Técnica.  

Fecha :  Noviembre  2014  

Resumen:   Se confeccion· y aceptar la propuesta del documento ñInformo Auditorò. 

Consecuentemente, se empezaron los informes auditores personalizados por cada 

asociación, par a poder ver el grado de cumplimiento del CBP.  

Diciembre  

Título actividad: Continuación auditorías.  

Tipo: Visita auditora.  

Fecha:  Diciembre 2014  

11/12/2014 -  BLOW -  Patty y Ramiro  

18/12/2014 -  CCCT -  Patty y Ramiro  

Título actividad: Modificación, correcció n y optimización de la guía auditora.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina.  

Fecha:  Diciembre  2014  

Resumen:   En la primera quincena del mes de Diciembre, se continuó optimizando y 

ampliando la versi·n ñ6.0ò de la Gu²a Auditora. La que se propondr§ tendr²a que ser la base 

por las auditorías del próximo año 2015.  

Título actividad: Elaboración de los Informes Auditores.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina / Comisión Técnica.  

Fecha:  Diciembre  2014  

Resumen:   Continuación de los trabajos de creación de los informes audit ores personalizados 

por cada asociación, para poder ver el grado de cumplimiento del CBP.  

Título actividad: Elaboración del Calendario 2015.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina / Comisión Técnica.  

Fecha:  Diciembre  2014  
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Resumen:   Propuesta de calendario de l os dos primeros meses de 2015, para poder cerrar el 

ejercicio 2014 y finalizar con las tareas pendientes, como por ejemplo: visitar AECGAR, RDM, 

Mar Verde y *Cannavip; confección de todos los informes auditores, memoria 2014...  

Título actividad: Elaboració n del Proyecto 2015.  

Tipo: Trabajo interno -  oficina / Comisión Técnica.  

Fecha:  Diciembre  2014  

Resumen:   Propuesta de Proyecto 2015. El objetivo principal en el 2015 del Grupo de 

Auditor²as es encontrar y acercarse en la ñprofesionalizaci·nò, de todo su ideario y 

funcionamiento. Para poder lograr poco a poco, una meta más ambiciosa, que es la de 

optimizar las Auditorías de tal forma, que tanto internamente cono externamente , se dé una 

imagen real de seriedad y rigor.  
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Comunicación  

-  Creación Grupo de comunicación con las asociaciones federadas. La primera reunión se 

realizó el 11 de Febrero  de 2014. Posteriormente se estipularán los encargados de cada 

sección y métodos de comunicación.  

Asociaciones integrantes del Grupo: Basthet, AC Surya, Asoma, ACCAA T, GreenAge, RDM, 

Pachamama, AECG, ACUC.  

Reunión Grupo Comunicación 11 de Febrero  en ACUC  

Reunión Grupo Comunicación 29 de Mayo  en ACUC  

Reunión Grupo Comunicación 24 de Julio  Green Age  

Reunión Grupo Comunicación 18 de Septiembre  Apunta BCN  

Reunión Grupo C omunicación 30 de Octubre  Torre Jussana  

Reunión Grupo Comunicación 28 de Noviembre  Basthet  

Reunión grupo Imagen y Sonido 4 Diciembre  ACUC 

Reuniones Asesorar de comunicación e imagen:  

19 Junio  

15 Julio  

5 Agosto  

3 Septiembre  

-  Creación de un ar chivo de not icias más efectivo y visual . El objetivo es tenerlo finalizado 

entre los meses de Febrero  y Marzo . Buscar responsable para crear un formato de consulta 

más ágil y visual para las asociaciones .  

El proyecto quedó paralizado a falta de la creación de la Nue va Web de CatFAC, los trabajos 

de creación se iniciaron el mes de Noviembre  y esperamos tenerlo finalizado por medios del 

2015, el objetivo es crear una web con todos los materiales que se recogen en la actualidad 

en la Hemeroteca, clasificados por meses, con una imagen que ilustre la noticia. En la 

actualidad este información se puede consultar en la Web de CatFAC apartado Hemeroteca.  

-  Imagen y apoyo a la comisión de activismo en la creación de campañas . Coordinación con 

la comisión de Activismo para la difusión de los proyectos y acciones que esta realiza durante 

el año.  

Se ha apoyado al grupo de activismo con la creación de imágenes de campana por 

Spannabis 2014, Marcha mundial Marihuana Madrid 2014, Copa CatFAC, las claves para un 

buen funcionamiento d e las asociaciones, CatFAC, Fedcac. Raquel Peyraube: ñregulaci·n 

dentro de una perspectiva de salud P¼blicaò Energy Control, CatFAC. 

-  Mejorar comunicación con otros colectivos sociales mediante las redes 2.0. Buscar los 

mecanismos afines para crear una co municación ágil y eficiente con otros colectivos .  

Se ha iniciado una comunicación activa con Energy Control, Política de drogas, Federación 

Catalana de Drogodependencia, Fundación IGenus, Consejo de Asociaciones de Barcelona, 

Nave Ivanow, AI Laket, perifé ricos, Tú Papel Importa, triagrama, Associación Bienestar y 

Desarrollo, Hemp Museum Gallery, La otra realidad del Cannabis.  
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-  Creación Canal YouTube. La creación de este Canal será durante el primer trimestre del 

año, para complementar de contenido y real izar el lanzamiento para el mes de Septiembre . 

La creación del Canal se inició el mes de Febrero , en la actualidad se está trabajando para 

darle contenido tanto de propia edición como vídeos de interés. Esta plataforma nace con la 

intención de albergar lo s productos audios visuales que se realicen desde *CatFAC y un canal 

de información de documentales o entrevistas relacionadas con el Cannabis.  

-  Imagen carné terapéutico. Creación y lanzamiento del carné terapéutico , esta acción se 

propone para los meses  de Febrero  o Marzo . 

Se realizó un cambio de imagen el certificado médico para adaptarlo a la imagen corporativa 

de CatFAC, la creación del Carné aun habiendo presentado varios modelos, no se trajo a 

realización por falta de financiación. El proyecto queda  suspenso mientras la organización no 

tenga los suficientes recursos para llevarlo a cabo con garantías.  

-  Web CatFAC. Solucionando todos los contratiempos se estipula el lanzamiento definitivo de 

la web para el primer trimestre del año .  

Se realizó una ca mbio de imagen a la web el mes de Marzo , sin ser el definitivo se realizó un 

concurso mediante las asociaciones federadas para los socios y socias de las entidades, este 

concurso no tuvo ninguna aportación y se pasó a contactar con un socio de ACUC para 

realizar los cambios, realizados estos cambios contacto con Sebas (diseñador Web) para 

implementar los contenidos de la Web y adaptarla a la imagen corporativa de *CatFAC. El 

lanzamiento definitivo de la Web fue el 6 de Noviembre  coincidiendo con la presenta ción al 

Parlamento de la propuesta de regulación de los asociaciones cannàbiques de Cataluña.  

-  Nuevos trípticos. Un proyecto que se realizará durando todo el año y que el lanzamiento 

definitivo se realizará el último trimestre del año.  

Esta nueva edición de los trípticos no se ha saliendo adelante puesto que no se cuenta con 

presupuesto para la realización de nuevas impresiones, la edición de los trípticos se realizó 

para Marzo  como material por la Spannabis, se realizaros 400 ejemplares. Desde el grupo de  

comunicación se cree que un proyecto con tanto trabajo se le puede sacar más rendimiento y 

se establece que por el 2015 se realizarán los cambios oportunos, pero el diseño continuará 

siendo el mismo.  
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Resumen de actividades  

Redes sociales:  

Twitter: El mes de Enero  se habían publicado 1570 tweets, 

Seguíamos en 190 usuarios y teníamos 50 seguidores.  

A cierre de año se han publicado. 4906 tweets, seguimos a 299 

usuarios y tenemos 1921 Seguidores.  
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Facebook: El mes de Enero  se habían publicado 230 est ados , 

teníamos 390 Me gusta, alcance de las Publicaciones 700 usuarias.  

A cierre de año se han publicado 1780 estados, tenemos 1271 Me 

gusta, y el alcance (max) de las Publicaciones a sido 17.836, 5 

Mayo . 
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Web  

 Se han realizado 261 Publicaciones,  22 Propias  
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Medios de Comunicación  

Hemos  salido en 143 Notícias, de las más destacadas:  

09/01/2014 TV3. El consum de cànnabis: conseqüències i aspectes legals  

11/01/2014 8tv El negoci de la maria  

14/01/2014 Catalunya Radio. Proliferació de les associaci ons de cànnabis  

15/03/2014 TV3 El debat sobre els clubs de cànnabis a Catalunya  

13/06/2014 BTV: La Federaci· dôAssociacions Cann¨biques de Catalunya reivindica la 

necessitat de regulació  

27/07/2014 AFP: Cannabis clubs make Barcelona new Amsterdam  

04/08/201 4 RAC1: Parlem amb el portaveu dels clubs cannàbics (CatFAC)  

14/08/2014 Forbes: Barcelona Closes Cannabis Clubs To Fight Its ñPotheads Paradiseò 

Reputation  

14/08/2014 Telegraph: Barcelona orders closure of a third of cityôs 145 ñcannabis clubsò 

19/08/2014 Ozy: The European Joints Where Joints Are on the Menu  

29/08/2014 La Sexta: Regular lô¼s terap¯utic del C¨nnabis (01:25ô15ôô) 

02/11/2014 El Tiempo: Barcelona, la nueva meca de la marihuana  

03/11/2014 The Local: Barcelona to lift cannabis club age limit to 2 1 

05/11/2014 Fokus Europa: La televisión  publica Alemanya sôinteressa per les associacions 

Cannàbiques Catalanes. (Min 17:28)  

07/11/2014 EuroPress: Clubs cann§bicos instan a Interior a ñponerse las pilasò despu®s de 

que Salud los haya reconocido  

07/11/201 4 8Tv: Regulación  de mínimos  per a les asociaciones  cannàbiques  

Hemos colaborado con:  

Revista Cañamo  

Revista Yerba  

Cannabis Magazine  

Marihuana Television New  

420 Weedtv  

Documental Cannalunya  

Documental Barcelonnabis  

La Facultat de Comunicació Blanquerna  

Students For Liberty Barcelona  

Revista Jovent  
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Reuniones Prensa  

Miguel Castejón, Barcelona Cannàbica. 14 Febrero  

Clara Torrijos, Marihuana tv. 20 Abril  

Tatiana Lopez, El País TV. 16 Septiembre  

Mario Martín, periodista del diario  Ara.5 Octubre  

Miquel, Do cumental Cannalunya. 10 Octubre  

Amalia Torres, periodista de Chile 13 Octubre  

Rosa Fernández, Sociedad  Europa Press Catalunya 10 Noviembre  

Xosé F. Barge, Cannabis  Magazine. 24 Noviembre   

Pepa Rovira Espejo, Público en Cataluña. 30 Noviembre  

Jaume Ginestà, Documental per tv3. 24 Diciembre  

Rueda de Prensa  

El viernes 7 de Noviembre , realizamos una rueda de prensa para explicar nuestro 

posicionamiento sobre que el Gobierno de la Generalitat de Cataluña presentaba a la 

Comisión de Salud del Parlamento los crite rios que se han acordado para regular la actividad 

de las asociaciones cannàbiques. La rueda de prensa se celebró al Hash Marihuana Cáñamo 

& Hemp Museum de Barcelona, los ponentes fueron Jose Afuera, Jaume Xaus y Patty 

Amiguet que aprovecharon la convocato ria para hacer público, que entendemos que el 

momento que vivimos es sólo el inicio. A pesar de la satisfacción de ver como las 

instituciones reconocen nuestra realidad, siguen dejando nuestro día a día en la más 

absoluta inseguridad jurídica.  

Contábamos c on la presencia de varios medios de prensa y la repercusión mediática se hizo 

visible con los más de 10 artículos que aparecieron el día siguiente, tanto audiovisuales como 

prensa escrita y digital.  

  


